



# La Alcazaba

## Edición Digital e Interactiva

Número 709 23 de Septiembre de 2020 C/ Pedro Molina, 1 Tfno: 952 22 54 39 Fax: 952 21 48 82 E-mail: prensa@femape.com - fmpalcazaba@gmail.com  
Web: www.femape.com Edición digital: www.femape.com/laalcabazadigital Twitter: @FMPLaAlcazaba Facebook: www.facebook.com/FMPLaAlcazaba



El alcalde de Málaga Francisco de la Torre, junto a las concejales Teresa Porras y Ruth Sarabia, asistió a la última de las jornadas de competición, en la que se disputaba el campeonato de Chinchón.

## BRILLANTE CLAUSURA DE LAS OLIMPIADAS TRAS CUATRO JORNADAS DE COMPETICIÓN

### Encuentro con el diputado de Cultura para analizar los proyectos presentes y futuros



Un instante de la reunión con el diputado Víctor González.

El presidente de la Federación Malagueña de Peña, Manuel Curtido, era recibido el miércoles 30 de septiembre por el diputado de Cultura Víctor González para abordar la evolución de los proyectos que se desarrollan con la colaboración de la institución.

De cara a 2021, el diputado señaló que el objetivo del área es restablecer la dotación presupuestaria que este área aporta a la actividad de la Federación Malagueña de Peñas para el desarrollo de actividades de fomento de la cultura popular y las tradiciones; con la voluntad de recuperar la publicación del periódico La Alcazaba en papel, junto a otras novedosas actividades.

### Coca-Cola European Partners mantiene su patrocinio

El pasado martes 29 de septiembre se llegaba a un acuerdo para la renovación de la colaboración que Coca-Cola European Partners ofrece como patrocinador a la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'.

Así, se contaba con la presencia en nuestra sede de Juan Francisco Aragón Morales, responsable de Comunicación, Relaciones Institucionales y Sostenibilidad PACS, y Gestor de la Región Sureste de Iberia. Era recibido por el presidente de la Federación, Manuel Curtido.



Juan Francisco Aragón con Manuel Curtido en la sede de la Federación.

◆ Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'

## REUNIÓN CON EL DIPUTADO DE CULTURA PARA ANALIZAR LOS PROYECTOS



Antonio Roche, Víctor González y Manuel Curtido.



Un instante de la reunión celebrada en la sede de la Diputación.

### • LA ALCAZABA

El presidente de la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales La Alcazaba, Manuel Curtido, era recibido el miércoles 30 de septiembre por el diputado de Cultura Víctor González para abordar la evolución de los proyectos que se desarrollan con la colaboración de la institución provincial.

La reunión tenía lugar en la sede de la Diputación Provincial de Málaga, en la calle Pacífico, y en ella se trataron los proyectos que se están ejecutan-

do en este ejercicio 2020, y para los que se han visto reducidas las partidas inicialmente previstas para realizar otras actuaciones en materia de ayudas sociales en municipios.

De cara a 2021, el diputado de Cultura señaló que el objetivo del área es restablecer la dotación presupuestaria que este área aporta a la actividad de la Federación Malagueña de Peñas para el desarrollo de actividades de fomento de la cultura popular y las tradiciones.

En este mismo sentido, se expresó la voluntad de poder recuperar en el ejercicio próximo la publicación del periódico La Alcazaba en formato físico, que se tuvo que interrumpir primero por el levantamiento del estado de alarma y posteriormente por la reducción presupuestaria aplicada a la partida destinada a su impresión en rotativa.

Igualmente, también de cara al próximo año, se planteó la incorporación de nuevas actividades a desarrollar por la Federación Malagueña de Peñas en colaboración con la Diputación Provincial de Málaga, encaminadas a la consecución de los objetivos marcados en el convenio de colaboración.

El diputado Víctor González, que estuvo acompañado por el director del Área de Cultura Antonio Roche, expresó a Manuel Curtido su satisfacción por la labor que está desarrollando la Federación Malagueña de Peñas, más aún en un año tan complicado como el que estamos viviendo y en el que se está realizando un esfuerzo importante para el cumplimiento de los proyectos que se han mantenido.

[ENLACE A LA WEB](#)

**SEAT**

**Automóviles Rueda**

Málaga - Antequera - Vález Málaga

**300€ de  
Descuento**

**Para Socios  
de FEMAPE**



◆ **Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'**

# Comunicado sobre las nuevas medidas de contención

Ante la publicación en la jornada de ayer en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA) de nuevas medidas específicas temporales y excepcionales por razón de salud pública para la contención de la COVID-19, ofrecemos a todas nuestras entidades federadas una aclaración a la orden, por la controversia ocasionada en los que respecta a su punto E de las mismas.

En él se señala a partir de las 8 horas de hoy miércoles 30 de septiembre "el cierre de peñas, asociaciones gastronómicas, asociaciones recreativo-culturales y clubes, o establecimientos similares".

Sin embargo, tal y como se expone en el objeto de la orden, incluida en la disposición primera, "el objeto de esta orden es establecer, con carácter temporal y excepcional, medidas específicas de contención y prevención necesarias para hacer frente a la crisis sanitaria ocasionada por el coronavirus (COVID-19), en las localidades o parte de ellas en las que la autoridad sanitaria competente adopte medidas de restricción a la movilidad".

Por tanto, como se refleja en la disposición segunda referente al ámbito de aplicación, "las medidas

establecidas en la presente orden serán de aplicación a todas las personas que se residan, circulen o trabajen en el territorio afectado por la restricción a la movilidad".

A día de hoy, ningún municipio de la provincia de Málaga presenta medidas de restricción a la movilidad, por lo que estas medidas específicas y temporales no son de aplicación en nuestro ámbito de actuación, por lo que las sedes de las entidades federadas podrán mantenerse abiertas, tal y como vienen realizando hasta ahora con la nueva normalidad.

Desde la Federación Malagueña

de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' solicitamos a todas las entidades que refuercen todo lo que sea posible las medidas sanitarias que hasta ahora se están aplicando, con el objetivo de conseguir que las sedes de nuestras entidades y las actividades que desarrollamos sean seguras.

En este sentido, se insta a las entidades al cumplimiento de todas las normas en vigor, reforzando la distancia social, el uso de mascarillas, geles hidroalcohólicos y otros desinfectantes, así como sugerirles la toma de temperatura al acceso a

las instalaciones, como medida adicional.

En todos los casos, se solicita a los socios su responsabilidad para no acudir a la sede de su entidad en caso de presentar síntomas compatibles con el Covid-19, así como comunicarlo en caso de dar positivo para poder adoptar las medidas convenientes para evitar la propagación de la enfermedad.

Gracias por estar siendo un ejemplo para todos.

**ENLACE A LA WEB**

## ◆ Editorial

**S**eguimos caminando. A pesar de que el camino a veces se pone muy cuesta arriba, la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' continúa luchando por mantener su labor en beneficio de la sociedad malagueña, y la cultura popular.

Todo supone un sobre esfuerzo, pero es una satisfacción completar con éxito proyectos como el de las Olimpiadas de Juegos de Peñas, o conseguir que la copla de Málaga Cantaora vuelva a resonar.

Para ello, hay que reconocer el apoyo de instituciones y patrocinadores, que siguen mostrando su respaldo en estos momentos y ante los que el colectivo debe sentirse agradecido.

En los últimos días se han mantenido contactos importantes que nos impulsan a seguir, contra viento y marea, en busca de los mayores beneficios para nuestro colectivo.

*Colección de*  
**Pañuelos**  
*Ennio Giannetti*

Tamaño  
**90 x 90 cm.**

**Sábado 10 de octubre**  
TERCERA ENTREGA  
**AMARILLO FLORES**  
Por solo  
**7'95 €**

Hasta agotar existencias. Ambito de la promoción Provincia de Málaga.

Consigue con **SUR** esta fantástica colección de pañuelos estampados, con acabado en seda, dando un toque de color a tu outfit más elegante.

**17 de octubre**  
**AZUL PRINT ANIMAL**

**HAZ TU RESERVA EN TU PUNTO DE VENTA**

**CADA SÁBADO UNA NUEVA ENTREGA**

**SUR**



**La Alcazaba**

EDITA: FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS, CENTROS CULTURALES Y CASAS REGIONALES 'LA ALCAZABA'

Redacción: Daniel Herrera

Dirección: C/ Pedro Molina, 1. CP 29012 Málaga

Tlf.: 952 60 33 43

e-mail: prensa@femape.com

Web: www.femape.com

◆ **Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'**

# COMPLETADAS CON ÉXITO LAS XV OLIMPIADAS DE JUEGOS DE PEÑAS

## • LA ALCAZABA

Las XV Olimpiada de Juegos de Peñas - Memorial Rafael Fuentes Aragón que convocaba la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales La Alcazaba se han podido completar con absoluta normalidad tras la disputa de cuatro jornadas de competición.

A pesar de las dificultades ocasionadas por el Covid-19, que llevó incluso a la suspensión de las fechas inicialmente programadas, el colectivo ha sabido organizar, con buen criterio, esta tradicional actividad que en esta ocasión ha acogido en su sede la Peña Tiro Pichón.

El calendario de competición arrancaba con la disputa de las categorías de Ajedrez y Rana el pasado sábado día 19 de septiembre, completándose el primer fin de semana con las de Parchís el domingo 20. La tercera jornada, en este caso el sábado día 26, fue la de Dominó, mientras que la cuarta jornada y última fue el domingo día 27, donde el Chinchón completaba unas olimpiadas que han supuesto un sobre esfuerzo por haberse prolongado por cuatro jornadas, pero que dejan la satisfacción de haberse podido completar con u ejercicio de responsabilidad tanto por la organización como por los participantes en lo que a la toma de medidas de seguridad se refiere.

En la última de las jornadas se recibía por la mañana la visita del alcalde de Málaga, Francisco

de la Torre, acompañado de las ediles Teresa Porras y Ruth Sarabia, que compartieron unos instantes con los peñistas e hicieron entrega de los trofeos correspondientes al Parchís.

Ya por la tarde se entregaban sus premios a los restantes ganadores, contándose con la asistencia con familiares de Rafael Fuentes Aragón, concretamente sus hijos Sonia y Abel. Otras personalidades como los concejales socialistas Salvador Trujillo y Pablo Orellana también quisieron acompañar a los peñistas en un acto de clausura en el que se contaba con la actuación musical de cuatro alumnos de la Escuela de Copla 'Miguel de los Reyes' como son Maite Peláez, Lola Castillo, Verónica Martín y Juan Hurtado.

Desde la Federación Malagueña de Peñas se quiere destacar igualmente la colaboración de la Federación Andaluza de Ajedrez y en particular con la Delegación de Málaga, agradeciendo especialmente a su delegado José Garret Martínez por su inestimable ayuda en la aportación de material, asesoramiento y árbitros jueces.

Reseñamos a continuación los ganadores en las diferentes disciplinas incluidas en estas XV Olimpiadas de Juegos de Peñas 'Rafael Fuentes Aragón'.

### RANA

1º- Rafael Santos (Portada Alta).

2º- Rafael Bazalo (Tiro Pichón).

3º- Rafael Reina (Santa Cristi-

na).

### AJEDREZ

1º- Juan José Cisnero (Federación Andaluza de Ajedrez).

2º- José Garret (Federación Andaluza de Ajedrez).

3º- José Macías (Asociación de Vecinos Hanuca).

### PARCHÍS

1º- Ana Salido y Antonia Torres (La Virreina).

2º- Enrique Castaño y M. Carmen Arroyo (Tiro Pichón).

3º- Fernando Maldonado y Rafael Algueye (Tiro Pichón).

### DOMINÓ

1º- Salvador Fernández y José Fuente (La Solera).

2º- José María Sedano y Antonio Martín (Los Rosales).

3º- Pedro Cortés y Francisco Javier Ternero (Tiro Pichón).

### CHINCHÓN

1º- María Peral (Tiro Pichón).

2º- Carmen Arroyo (Tiro Pichón).

3º- Lucía Maldonado (Tiro Pichón).

### ENLACE A LA WEB



Vista general de la sala durante las partidas de Dominó.



Se han extremado las medidas sanitarias, como en este caso en el Chinchón.



Federación Malagueña de Peñas  
Centros Culturales y Casas Regionales  
"La Alcazaba"

## LISTA DE TROFEOS XV OLIMPIADAS DE JUEGOS 'MEMORIAL RAFAEL FUENTES ARAGÓN'

AJEDREZ	RANA	PARCHÍS	DÓMINO	CHICHÓN
<b>Campeón:</b> Federación Andaluza de Ajedrez: Juan José Cisnero	<b>Campeón y Mejor Ranero:</b> Portada Alta: Rafael Santos	<b>Campeón:</b> La Virreina: Ana Salido y Antonia Torres	<b>Campeón:</b> La Solera: Salvador Fernández y José Fuente	<b>Campeón:</b> Tiro Pichón: María Peral
<b>Subcampeón:</b> Federación Andaluza de Ajedrez: José Garret Martínez	<b>Subcampeón:</b> Tiro Pichón: Rafael Bazalo García	<b>Subcampeón:</b> Tiro Pichón: Enrique Castaño y M. Carmen Arroyo	<b>Subcampeón:</b> Los Rosales: José María Sedano y Antonio Martín	<b>Subcampeón:</b> Tiro Pichón: Carmen Arroyo
<b>Tercer clasificado:</b> Asociación de Vecinos Hanuca: José Macías Arquillos	<b>Tercer clasificado:</b> Santa Cristina: Rafael Reina	<b>Tercer clasificado:</b> Tiro Pichón: Fernando Maldonado y Rafael Algueye	<b>Tercer clasificado:</b> Tiro Pichón: Pedro Cortés y Francisco Javier Ternero	<b>Tercer clasificado:</b> Tiro Pichón: Lucía Maldonado

DESDE 1980

**DEPORTES ESTADIO**

TELÉFONO: 952223678  
FAX: 952220475  
email: d.estadio@gmail.com  
deportesestadio.com

1ª HORA PARKING GRATIS  
ARRIOLA Y CAMAS

**JOSE MIGUEL GUERRA ORTIZ**

GRAN EXPOSICIÓN DE TROFEOS, MEDALLAS, PLACAS PARA HOMENAJE, LLAVEROS, PINS, DISEÑOS DE LOGOTIPOS Y FIGURAS EN METACRILATO GRABADOS A FRESA, TRANSFERS, LÁSER DE SUBLIMACIÓN ESPECIALISTAS EN JUEGOS DE MESA DOMINOS, PARCHÍS, CARTAS, AJEDREZ, DADOS...

◆ Las XV Olimpiadas de Juegos de Peñas 'Memorial Rafael Fuentes Aragón', en imágenes



Participantes en la competición de ajedrez, en una foto de grupo con miembros de la organización.



El alcalde y las concejales Teresa Porras y Ruth Sarabia entregan los trofeos de parchís.



Las autoridades, con participantes en la categoría de Chinchón.



Entrega de trofeos, con la asistencia de los ediles socialistas Salvador Trujillo y Pablo Orellana.



Los hijos de Rafael Fuentes asistieron a la entrega de premios.



Directivos y colaboradores de la Federación, encargados de la organización de las olimpiadas.

Hay cosas que son exclusivamente malagueñas

Gestos, costumbres, tradiciones... Cosas que son muy nuestras y que forman parte de nuestra personalidad y de nuestro carácter desde siempre. Como nuestro café Santa Cristina. En Málaga desde siempre.



Cafés **SANTA CRISTINA** Tradición de Buen Café

◆ **Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'**



Juan Francisco Aragón y Manuel Curtido, en la sala de juntas de la Federación Malagueña de Peñas.

ROYAL  
**BLISS**

INFINIDAD DE SENSACIONES  
EN UN SOLO SORBO

Descubre más en  
**tus6segundos**.royalbliss.es

## RENOVACIÓN DE LA COLABORACIÓN ANUAL CON COCA-COLA EUROPEAN PARTNERS

### • LA ALCAZABA

El pasado martes 29 de septiembre se llegaba a un acuerdo para la renovación de la colaboración que Coca-Cola European Partners ofrece como patrocinador a la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'.

Así, se contaba con la presencia en nuestra sede de Juan Francisco Aragón Morales, responsable de Comunicación, Relaciones Institucionales y Sostenibilidad PACS, y Gestor de la Región Sureste de Iberia. Era recibido

por el presidente de la Federación, Manuel Curtido.

Tras este acuerdo, Coca-Cola permanece como uno de los patrocinadores principales del colectivo peñístico, apoyándole en la realización de las diferentes actividades realizadas a lo largo de todo el ejercicio.

Los sponsors son una parte fundamental para hacer posible la labor que desarrolla la Federación Malagueña de Peñas en defensa de la cultura popular y las tradiciones.

**ENLACE A LA WEB**



◆ Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'

# RECITAL DE COPLA ENMARCADO EN EL CICLO 'MÁLAGA CANTAORA'

• LA ALCAZABA

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' apuesta por la Copla, y así el pasado domingo 27 de septiembre contaba con el recital de los

artistas Maite Peláez, Lola Castillo, Verónica Martín y Juan Hurtado, en una actuación enmarcada en el ciclo 'Málaga Cantaora' que patrocina el Ayuntamiento de Málaga.

ENLACE A LA WEB



Manuel Curtido da la bienvenida a los artistas al inicio de la gala.

◆ Federación Malagueña de Peñas

## El Centro Cultural Flamenco 'La Malagueña' vuelve a federarse

La Federación Malagueña de Peñas crece con la reincorporación de una nueva entidad: el Centro Cultural Flamenco La Malagueña, que tras haber cursado baja hace dos años el pasado 1 de octubre solicitaba su regreso en este colectivo.



Instante de la presentación de la documentación.



Conferencia sobre Fandangos de Huelva prevista para el sábado 10 de octubre.

◆ Federación Malagueña de Peñas

## El 21 de octubre comienza un curso de Lengua de Signos Española

La Federación Malagueña de Peñas arrancará el 21 de octubre un curso de Lengua de Signos Española (LSE A2), desarrollándose las clases los miércoles, en horario de 10 a 13 horas.

En esta actividad, que cuenta con el patrocinio del Ayuntamiento de Málaga, colabora la asociación Bekids y la Casa de Ceuta. Constará de un total de 25 horas y estará limitado a 16 alumnos que, dado que se trata de nivel A2, deberán tener ya unos conocimientos básicos de Lengua de Signos.

Más información e inscripciones en los teléfonos 952 603 343 y 633 678 790 o en bekidsinternational@gmail.com. Plazas aún disponibles.

ENLACE A LA WEB

**CURSO LSE A2**  
Lengua Signos Española.  
Comienza 21/10/2020.  
Miércoles de 10:00 a 13:00.

Eduquemos en el lenguaje universal de la inclusión.

- Aguilar Alba -

**PATROCINAN:** Ayuntamiento de Málaga, diputación de Málaga

**ORGANIZA:** FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS, CENTROS CULTURALES Y CASAS REGIONALES 'LA ALCAZABA'

**COLABORAN:** Bekids

Más info: 952 603 343 (Alba) 633 678 790 (M<sup>a</sup> Elisabet) Bekidsinternational@gmail.com

Cartel del curso.

**VICTORIA MÁLAGA**

VISITA NUESTRA FÁBRICA

Reserva en: WWW.CERVEZAVICTORIA.ES

VICTORIA MALAGA 1928

◆ Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'



Peña Costa del Sol.



Peña Los Pastores de Colmenarejo.



Peña Recreativa Martiricos.



Peña Santa Cristina.



Peña Recreativa Trinitaria.

## RONDA DE VISITAS DE LA JUNTA DIRECTIVA A LAS ENTIDADES FEDERADAS PARA CONOCER SU SITUACIÓN ACTUAL

### • LA ALCAZABA

La junta directiva de la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' ha iniciado una ronda de visitas a las sedes de diferentes de las entidades que conforman el colectivo, con el objetivo de conocer de primera mano cual es su situación en estos momentos.

Además, quiere reiterar su ofrecimiento a todas las entidades que conforman esta Federación para intentar solventar cualquier incidencia que pueda estar en su mano u ofrecer un asesoramiento específico en un tema en concreto.

El relaciones públicas de la Federación, José Díaz, fue el encargado de realizar las dos primeras visitas a la Peña El Parral (ya reflejada en La Alcazaba de 23 de septiembre) y la Peña Costa del Sol.

El propio presidente ha visitado en las últimas semanas las sedes de la Peña Los Pastores de Colmenarejo, la Peña Recreativa Martiricos, la Peña Santa Cristina y la Peña Recreativa Trinitaria, departiendo con sus presidentes y directivos.

ENLACE A LA WEB

## Tú Nuevo Concesionario KIA en Málaga

Con los 10 Compromisos Kia, resuelve tus dudas sobre electrificación y empieza a conducir



10 COMPROMISOS KIA

#electrificate



RUEDATUR

◆ Peña Ciudad Puerta Blanca

# COLABORACIÓN EN LA CUESTACIÓN DE LA ASOCIACIÓN CONTRA EL CÁNCER

• LA ALCAZABA

Los socios de la Peña Ciudad Puerta Blanca quisieron colaborar un año más en la tradicional Cuestación de la Asociación Española Contra El Cáncer.

De este modo, se instalaba una mesa petitoria en el exterior de su sede, en la Avenida Gregorio Diego, que fue atendida por los integrantes de esta entidad perteneciente a la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'.



Socios de la Peña Ciudad Puerta Blanca en la mesa petitoria.

◆ Peña Los Corazones

# MONÓLOGOS LOS MIÉRCOLES Y FLAMENCO LOS SÁBADOS DE OCTUBRE

• LA ALCAZABA

La Peña Los Corazones apuesta durante este mes de octubre por los monólogos y por el flamenco. De este modo, este miércoles día 7 se inician los monólogos con El Morta, a partir de las 21:30 horas.

En lo que respecta al flamenco, será los sábados 10, 17, 24 y 31 con las actuaciones de Natalia Moralo, Dani Peña, Noray y Antonio Flamenquito, respectivamente.

◆ Peña Caballista Monteclaro

# JUAN ANTONIO DE LUQUE, PRESIDENTE DEL COLEGIO VETERINARIO

• LA ALCAZABA

La Federación Malagueña de Peñas quiere transmitir su enhorabuena al destacado peñista Juan Antonio de Luque, de la Peña

Caballista Monteclaro, por su triunfo en las elecciones a la presidencia del Ilustre Colegio Oficial de Veterinarios de Málaga, y le desea la mejor de las suertes en esta etapa que ahora comienza.



Juan Antonio de Luque, presidente del Colegio de Veterinarios.



**Todos los Sábados a Partir de las 17:00, el mejor Flamenco en directo !!**

Todas las medidas de seguridad anti covid  
Almuerzo con nuestra carta variada (Carnes, pescaito, Mariseo y paellas por encargo)



Dani Peña  
Día 17 de octubre



NATALIA MORALO  
sábado 10 de octubre



Antonio Flamenquito  
Día 31 de octubre



Noray  
Día 24 de octubre



**Teléfono de Reservas: 641836522**

"Come, Bebe y disfruta"



# Navarro Hnos.

www.navarrohermanos.com

Cartel de los espectáculos flamencos.

## ◆ Peña Finca La Palma

## SE AMPLIAN HORARIOS POR LA GRAN DEMANDA

## ◆ LA ALCAZABA

La Peña Finca La Palma, dada la gran demanda que tiene para participar en sus diferentes actividades y las limitaciones de aforo que obliga el protocolo de seguridad por el Covid-19, se ha visto en la obligación de ampliar horarios de algunas de sus clases

como zumba, yoga o step por las mañanas.

Además, se incorporan nuevas disciplinas como el baile flamenco, que va a comenzar a impartirse en la sede de esta entidad perteneciente a la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casa Regionales 'La Alcazaba'.



Clase matinal de yoga.

## ◆ Centro Cultural Renfe

## TODO LISTO PARA LA REAPERTURA DE LA SEDE

## ◆ LA ALCAZABA

El Centro Cultural Renfe tiene todo preparado para reabrir su sede y de este modo recuperar su actividad habitual.

Para ello, desde su junta directiva se han puesto todas las medidas

recomendadas para evitar en lo posible algún contagio. Por ello, en las últimas semanas se ha trabajado en la señalización y aplicación de desinfectantes.

La fecha fijada para la reapertura de la sede es este jueves 8 de octubre a partir de las 18 horas.

## ◆ Peña Los Rosales

## RECONOCIMIENTO A LA LABOR DE LA FEDERACIÓN DE PEÑAS EN ESTA CRISIS

## ◆ LA ALCAZABA

La Peña los Rosales hizo el pasado viernes día 2 de octubre la entrega de trofeos de Dominó y Parchís de la temporada 2019-2020. Al acto asistieron Elisa Pérez de Siles, concejala del Distrito Bailen- Miraflores, su directora Alegría Novo y el presidente de la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', Manuel Curtido.

La pareja campeona de parchís fue la compuesta por Magda Bonilla y Trinidad López, y de Dominó Antonio Gómez y José Guerra.

A continuación, el presidente de la Peña los Rosales, Antonio Martín, hizo entrega de un reconocimiento a la Federación por su labor en los últimos meses.



Entrega de un reconocimiento a la Federación Malagueña de Peñas.



El acto contó con la concejala Elisa Pérez de Siles y la directora del distrito Alegría Novo.

**AGP**  
Viajes

LA JUNTA DE ANDALUCÍA OFRECE A TODOS LOS ANDALUCES UNA REDUCCIÓN DEL 25% EN TODAS LAS RESERVAS DESDE 1 DE NOVIEMBRE DE 2020 AL 31 DE MAYO DE 2021

## CONDICIONES:

- ESTANCIA MINIMA 3 NOCHES
- ESTAR CENSADO EN CUALQUIER LOCALIDAD DE ANDALUCÍA
- PUEDE ACCEDER HASTA A 3 ESTANCIAS EN EL PERIODO DE VIGENCIA
- MAXIMO DEL DESCUENTO 300.00€

**A**  
Andalucía segura



MÁS INFORMACIÓN Y RESERVAS EN : [comercial@agpviajes.com](mailto:comercial@agpviajes.com)

SOLICITE PRESUPUESTO Y LE GARANTIZAMOS LAS MEJORES CONDICIONES DEL MERCADO

ESTAMOS EN C/ PANADERO, 4 - TLF. 95 603 708  
[WWW.AGPVIAJES.COM](http://WWW.AGPVIAJES.COM) - MAIL: [COMERCIAL@AGPVIAJES.COM](mailto:COMERCIAL@AGPVIAJES.COM)

**MAXFRI**  
FRÍO INDUSTRIAL - CLIMATIZACIÓN

952 244 413  
[maxfri@maxfri.com](mailto:maxfri@maxfri.com)

◆ Asociación Folclórico Cultural 'Juan Navarro'

## CON OCTUBRE VUELVEN LOS TALLERES

• LA ALCAZABA

Con la llegada del mes de octubre se han retomado los talleres en la sede de la Asociación Folclórico Cultural 'Juan Navarro', situada en la Avenida Carlota

Alessandri de Torremolinos.

Así, entre otros se ofertan clases de baile para niños y niñas, de sevillanas, clases de técnica vocal con Germán Nieto, o de técnicas de suelo con Luisa Algar.



ASOCIACIÓN FOLCLÓRICA CULTURAL "JUAN NAVARRO"

SÁBADO 10:00H

CLASES TÉCNICAS DE SUELO

IMPARTE: LUISA ALGAR PÉREZ-CASTILLO

AVDA. CARLOTA ALESSANDRI 57,  
LOCAL 103  
TORREMOLINOS

Las clases de técnica de suelo son novedad en esta asociación.

◆ Peña El Parral

El 23 de octubre se celebrará asamblea para la elección de presidente

• LA ALCAZABA

La Peña El Parral va a celebrar el próximo 23 de octubre una Asamblea General Ordinaria en la que se procederá a la elección de presidente, estando aún abierto el plazo de presentación de candidaturas.

De momento, la nueva sede de la entidad abre sus puertas los viernes y los sábados de 7 de la tarde a 12 de la noche, estándose valorando por la directiva abrir también los domingos a mediodía.

◆ Peña La Solera

El 17 de octubre arranca el XI Campeonato de Ranas Mixto

• LA ALCAZABA

La Peña La Solera, entidad integrada en la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', anuncia para los días 17, 18, 24 y 25 de octubre la celebración de su XI Campeonato de Ranas Mixto, que se desarrollará en su sede de la calle Torres Quevedo 26. Habrá regalo o trofeo para el ganador.

Además, el jueves 15 de octubre habrá Asamblea General de Socios.

◆ Peña El Sombrero

## INAUGURACIÓN DE LA EXPOSICIÓN DEL I CERTAMEN DE PINTURA INTERNACIONAL

• LA ALCAZABA

La Peña El Sombrero vivió el pasado 2 de octubre una jornada muy cultural con la inauguración de una exposición del I Certamen de Pintura Internacional, y la presentación del libro '5 obras de teatro' de Antonio Quero.

Por otra parte, los socios de esta entidad federada han colaborado un año más con la AECC en su Cuestación con la instalación de una mesa.

En lo que se refiere a las actividades, se han incorporado nuevos talleres de Pilates y de Flamenco y Danza Española.



Socios de la entidad con el directivo José Díaz.

UN SEAT ARONA PUEDE SER TUYO !!POR SOLO 3 EUROS!!

26.09.2020  
**APLAZADO GRAN SORTEO HASTA**

Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'

**NUEVA FECHA**



COLABORA EN LA VENTA DE TARJETAS PARA OBTENER BENEFICIOS PARA LA FEDERACIÓN Y TU PROPIA ENTIDAD

# Última



# La Alcazaba

Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales "La Alcazaba"  
C/ Pedro Molina, 1 - 29012 Málaga Teléfono 952 60 33 43  
E-mail: prensa@femape.com DL: MA-527-2003

## ◆ Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'

### NUEVO MATERIAL PROMOCIONAL CON LOS LOGOS DE LOS PATROCINADORES

#### • LA ALCAZABA

Con el objetivo de dar mayor visibilidad a todos los patrocinadores de la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', se ha estrenado en las XV Olimpiadas de Juegos de Peñas que se han celebrado los días 19, 20, 26 y 27 de septiembre nuevo material promocional con los logotipos de

estas instituciones y empresas.

En concreto se trata de dos roll-up que se incorporan a otros medios de difusión de estas sponsorizaciones, como son un photocall, la inserción publicitaria en el periódico La Alcazaba (con enlaces directos a los sitios web de los anunciantes), la presencia de banners en la página web oficial, o la inclusión en la cartelería de todos los eventos realizados

por el colectivo peñista, entre otros.

La junta directiva de la Federación Malagueña de Peñas quiere mostrar su público agradecimiento por la colaboración que prestan, siendo conscientes del esfuerzo que supone especialmente en momentos como los que estamos viviendo.

[ENLACE A LA WEB](#)



Los dos roll ups instalados en la entrega de trofeos de las XV Olimpiadas de Juegos de Peñas.



Los logos de los patrocinadores están incluidos en el material promocional.

Entidades colaboradoras con esta publicación:

